

et dans les bois, l'hiver comme l'été, sans éprouver ni faiblesse ni malaise quelconque. Il me semble que l'épreuve a duré assez longtemps pour que je puisse dire sans crainte de me tromper : Notre-Dame du T. S. Rosaire m'a parfaitement guéri et m'a arraché à la mort.—Gloire à Dieu et à la Bonne Sainte Vierge du T. S. Rosaire !—CONDÉ LAFONTAINE.

CERTIFICAT DU RÉVÉREND MONSIEUR CAISSE, CURÉ
DE ST-STANISLAS.

Mon cher Confrère,

Je vous envoie le Récit ci-inclus de la guérison de M. Condé Lafontaine, mon paroissien ; et je le crois parfaitement exact. Il a bien réellement été guéri par Notre-Dame du T. S. Rosaire, ce bon chrétien, plein de foi et de piété.....Priez pour moi au Sanctuaire de N. D. du T. S. Rosaire.

Votre tout dévoué Confrère et ami.

J. E. R. CAISSE, ptre,

Curé de St-Stanislas.

STE-HÉLÈNE DE CHESTER, 10 DÉCEMBRE : Depuis trois ans, ma femme était très incommodée par une maladie grave interne. Ayant employé le secours de deux médecins, tout fut inutile. C'est alors que nous nous sommes tournés vers N.-D. du T. S. Rosaire pour lui demander sa guérison. Depuis le commencement du mois de mai, toute trace de maladie a disparu et elle peut faire son ouvrage tout comme auparavant. Pour moi-même, je dois mille remerciements à N.-D. du T. S. Rosaire pour la guérison d'un rhumatisme dont je